

SO geht gute Politik

Waldmanagement für die Zukunft

Auf Antrag der Bürgerliste wird der Elzer Gemeindewald künftig stärker nach ökologischen Gesichtspunkten bewirtschaftet.

Das bedeutet, dass zum Beispiel mehr unterschiedliche heimische Baumarten gesetzt werden. Auf einem Teil der Fläche wird der Wald sich selbst überlassen. Das stärkt die natürlichen Abwehrkräfte des Waldes und macht ihn widerstandsfähiger gegen den Klimawandel.



Und das Beste:

Da Elz damit die Förderkriterien des Bundeslandwirtschaftsministeriums erfüllt, erhält die Gemeinde nach Schätzung des Forstamtes jährlich über 40.000 Euro an Zuschüssen und kann so einen erheblichen Teil des Defizits aus der Unterhaltung des Waldes ausgleichen.

Landkreis sucht weiterhin Wohnraum für geflüchtete Menschen.

Sofern Sie Wohnraum für geflüchtete Menschen zur Verfügung stellen möchten oder jemanden kennen, der Wohnraum zur Verfügung stellen möchte, wenden Sie sich bitte an den Landkreis Limburg-Weilburg unter wohnraum_fluechtlinge@limburg-weilburg.de

Bürger für Elz - BL

Straßenausbaubeiträge und Landtagswahl

Nachdem die Bürgerliste bereits eine deutliche Senkung der Straßenausbaubeiträge in Elz erreichen konnte, wird bei der Landtagswahl am 08.10. auch über deren vollständige Abschaffung abgestimmt.

Obwohl Hessen das einzige Geberland im Länderfinanzausgleich ist, in dem die Beiträge noch erhoben werden, sprechen sich von den demokratischen Parteien nur SPD, Linke und Freie Wähler für eine Abschaffung aus.

Auch wenn Ihnen das Thema egal ist: Bitte gehen Sie wählen!

Straßenbeiträge in Hessen am 8. Oktober abwählen



Solaranlage Schwimmbadparkplatz

Die Bürgerliste hat vorgeschlagen, den staubigen Parkplatz am Freibad zu befestigen und Überdachungen zu errichten, auf denen Solar-Paneele angebracht werden. Hierdurch können die Besucher*innen des Bads nicht nur schattig parken: Nach den mittlerweile vorliegenden Berechnungen wird sich eine Solaranlage an dieser Stelle in recht kurzer Zeit amortisieren und ist auch noch in der Lage, den Strombedarf des Schwimmbads zu decken.

Damit leistet dieses Projekt einen Beitrag zur Energiewende und trägt auch zum Erhalt des Bades bei, indem die Betriebskosten gesenkt werden.

So geht gute Politik.



Nur dem Bürger verpflichtet

Verkehrswende eingeleitet

Auf Antrag der Bürgerliste wird die Verkehrssituation in Elz durch ein hierauf spezialisiertes Büro untersucht. Der Schwerpunkt liegt darauf, die Alternativen zum Kfz-Verkehr zu stärken. Mittlerweile haben Begehungen stattgefunden, bei denen die Geh- und Radwege in Elz und Malmeneich betrachtet wurden.

Ein weiterer Schwerpunkt waren die Schulwege und der öffentliche Nahverkehr. In einem anschließenden Workshop wurden bereits erste Verbesserungsvorschläge erarbeitet. Dies ist das erste Mal, dass die Verkehrssituation in Elz wirklich umfassend professionell betrachtet wird. Doch dies ist kein Selbstzweck: Alle Verbesserungen, die in diesem Prozess erarbeitet werden, werden finanziell gefördert.



So geht gute Politik.

Beutelspender gegen Hundekot

Liegengelassener Hundekot ist in vielen Bereichen ein regelmäßiges Ärgernis. In den vergangenen Jahren beschränkte sich die Gemeinde darauf, in regelmäßigen Abständen im „Blickpunkt“ an die Vernunft der Hundehalter*innen zu appellieren. Ohne nennenswerten Erfolg.

Wenn man erkennt, dass ein eingeschlagener Weg nicht zum Ziel führt, dann muss man die Richtung ändern. Auf Antrag der Bürgerliste werden daher demnächst an ausgewählten Stellen Spender für Hundekotbeutel und zusätzliche Abfalleimer aufgehängt. Wir entlassen die Hundebesitzer*innen damit nicht aus der Verantwortung, sondern erleichtern es ihnen, sich richtig zu verhalten.

So geht gute Politik.



bürgerfreundlich – nachhaltig – offen

Bürger für Elz

BÜRGERLISTE

In eigener Sache

Nach Oliver Strixner hat nun auch seine Frau Andrea Strixner die Fraktion der Bürgerliste verlassen. Ein Schritt, der sich bereits seit längerem angekündigt hat und der auch nur konsequent ist. In der Elzer Gemeindevertretung gibt es künftig daher vier Fraktionen: CDU (14 Sitze), SPD (9 Sitze), Bürgerliste (6 Sitze) und die „Fraktion Strixner“, die sich „Freie Bürger Elz“ nennen will (2 Sitze). In der Folge verliert die Bürgerliste je einen Sitz in den Ausschüssen an das Ehepaar Strixner. Die Suche nach politischen Mehrheiten wird damit schwieriger, aber wir werden unsere Ziele weiter konsequent verfolgen. Dafür wurden wir gewählt.

So geht Demokratie.

CDU vs. Realität: der Faktencheck

Diese Rubrik aus dem letzten Flyer hat sehr schnell Fans gefunden. Wir konnten feststellen, dass das politische Gegenüber vorsichtiger mit dreisten Behauptungen geworden ist: Die letzten Flyer waren recht inhaltsarm und der Bürgermeister-Kandidat beschränkt sich aufs Zuhören. Etwas müssen wir trotzdem klarstellen: Unser Hinweis auf Facebook, dass bei der Bürgermeister-Wahl mit nur einem Kandidaten auch mit „**Nein**“ gestimmt werden kann, ist **kein** „Aufruf zum Wahlboykott“. Aber wenn selbst die Neue Presse schreibt, Matthias Schmidt werde auf jeden Fall Bürgermeister, muss erwähnt werden, dass das nur passiert, wenn dies mehr als 50% der Wählenden wollen.

Auch das ist Demokratie.



Weitere **Anträge und Positionen der Bürgerliste – Bürger für Elz** finden Sie auf unserer Homepage www.buergerliste-elz.de. Folgen Sie uns auch auf Instagram und Facebook oder melden Sie sich für unseren E-Mail Newsletter an.

Impressum

Herausgeber: Bürger für Elz – Bürgerliste, Lattengasse 60a, 65604 Elz
www.buergerliste-elz.de, Kontakt: info@buergerliste-elz.de